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Antoniya Argirova travaille sur le sujet des droits humains depuis 
plus de douze ans au sein de différentes ONG. Au cours des six 
dernières années, elle s’est spécialisée dans le domaine des 
entreprises et droits humains et a contribué à diverses 
publications concernant la mise en œuvre effective des principes 

directeurs des Nations unies relatifs aux entreprises et aux droits humains et des principes 
directeurs de l'OCDE à l'intention des entreprises multinationales.  
  
Elle dispose d’une solide expérience dans la recherche et l'analyse des impacts sociaux des 
activités économiques tout au long de la chaîne de valeur et en particulier sur les 
populations dans les pays en développement, ainsi que d’une expertise concernant 
l’engagement avec les parties prenantes et les mécanismes de recours.  
  
Depuis 2019, Antoniya est membre de la Commission consultative des droits de l’homme du 
Luxembourg.  
 
 
 
Antoniya Argirova has been working on human rights issues for over twelve years in the NGO 
sector. During the past six years, she has specialised in business and human rights and has 
contributed to various publications on the effective implementation of the UN Guiding 
Principles on Business and Human Rights and the OECD Guidelines for Multinational 
Enterprises.  
  
She has solid experience in researching and analysing the social impacts of economic 
activities along the value chain, particularly on populations in developing countries, as well 
as expertise in stakeholder engagement and redress mechanisms.  
  
Since 2019, Antoniya has been a member of the Luxembourg Consultative Commission on 
Human Rights.  
 


